



(Photo : Laurence Freeman, Russie)

Sagesse du jour

(2021-02-08)

Cette idée ou compréhension moderne de l'amour, liée à notre culture, doit être imprégnée et élargie par notre tradition religieuse, par une compréhension spirituelle de l'amour qui considère l'amour comme créatif et rédempteur, qui regarde l'amour d'une manière "trans-personnelle". Transpersonnel ne veut pas dire impersonnel, ce qui serait une contradiction dans les termes. On ne peut pas avoir un amour impersonnel. L'amour doit être celui d'une personne, entre des personnes, unissant des personnes ; mais il est transpersonnel dans le sens où il transcende, il n'est pas limité par l'individualité, l'individualisme égoïste et étroit de ceux qui vivent cet amour. C'est la vision religieuse de l'amour qui nous vient, bien sûr, à travers toutes les traditions spirituelles. C'est la vision religieuse, profondément spirituelle, de l'amour que nous trouvons en saint Jean et dans l'enseignement de Jésus dans l'Évangile. "Dieu est amour : qui demeure dans l'amour demeure en Dieu et Dieu demeure en lui". (1 Jn 4, 16)

Laurence Freeman OSB, *Aspects of Love*, 1